



## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Domingo 16 de febrero de 2025

### JEFA DE GOBIERNO

**VA GN Y MÁS PATRULLAS PARA MIXQUIC.** La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció medidas para reforzar la seguridad en la zona de Mixquic, en la alcaldía Tláhuac, con el establecimiento de un destacamento permanente de la Guardia Nacional y de la Defensa, Marina y Secretaría de Seguridad Ciudadana, incremento de patrullas, videocámaras, una estación de policía y mejorar la iluminación. Luego de la balacera registrada el 10 de febrero que dejó a cinco personas fallecidas, este sábado la mandataria capitalina acudió al pueblo de Mixquic acompañada por los integrantes del gabinete de seguridad. **Uni.4, Jor.23, Ref.4, Sol 17, Pre.3, Metro 3**

**SOLICITAN UNA LEY PARA EVITAR REVICTIMIZACIÓN.** La madre de uno de los cinco jóvenes asesinados el 10 de febrero pasado en Mixquic pidió a **la Jefa de Gobierno, Clara Brugada**, que impulse una ley para evitar la revictimización y el linchamiento en redes sociales. Durante la Asamblea de la Construcción de Territorios para la Paz e Igualdad en esa zona de la ciudad, la mujer subió al escenario y frente a Brugada relató la tragedia que vive su familia y como han acusado a su hijo de ser parte de una banda de narcotraficantes. **Exc.15-comunidad**

**EL MIEDO MARCA SU VIDA.** Luego de vivir un episodio trágico el pasado domingo, en el que cinco personas fueron brutalmente acribilladas, los pobladores de San Andrés Mixquic, en la alcaldía Tláhuac, han visto su tranquilidad desvanecerse. El miedo se ha instalado en sus calles y en sus hogares, transformando su rutina diaria en una constante incertidumbre. **Pre.6**

### CONSEJERÍA JURÍDICA

**EXHIBICIONISMO Y ACOSO, UNA DELGADA LÍNEA.** En los últimos cinco años 701 personas han sido llevadas ante el juzgado cívico de la CDMX por exhibir órganos sexuales para molestar o agredir a personas. Para la Dirección de Justicia Cívica este tipo de faltas, consideradas en el artículo 26 de la Ley de Cultura Cívica, funcionan como alertas tempranas que ayudan a evitar que se transformen en delitos. **Sol, 16, Met.**



## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### **SECRETARÍA DE GOBIERNO**

**“SE NOS METIERON 450 COMERCIANTES”** Vendedores ambulantes aumentaron su presencia al interior de la Alameda Central “se nos metieron 450 comerciantes, es una mafia”, dijo a Excélsior un trabajador de la SecGob, mientras una cuadrilla de esta dependencia dialogaba con encargados de los puestos para conminarlos a dejar el lugar. **Exc, 14, Com. Pre, 1-4, met.**

**GOBIERNO INTENTA PONER ORDEN.** El secretario de Gobierno, César Cravioto, aseguró a este diario que están “en pláticas al interior del gobierno” sobre cómo puede hacerse la regulación de plataformas dedicadas a la renta de casas y departamentos en la CDMX para que sea lo más conveniente posible y se logre congeniar todos los intereses. **Grá, 5.**

### **SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**

**BUSCAN MEJORAR TRÁNSITO.** Desde ayer, policías de tránsito llevarán a cabo diversas acciones para optimizar la movilidad en los alrededores del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Los agentes portarán brazalete con la leyenda Vialidad Aeropuerto, que incluye un código QR con información del policía y su autorización para infraccionar, indicó la Secretaría de Seguridad Ciudadana. **Exc.14**

**APLICAN OPERATIVO VIAL EN EL AICM.** La Subsecretaría de Control de Tránsito puso en marcha este sábado un operativo vial en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Las autoridades desplegaron a 46 elementos, motopatrullas, grúas y patrullas, a fin de agilizar la movilidad, realizar el ascenso y descenso de los visitantes en las zonas establecidas y evitar que se estacionen en segundo y hasta tercera fila. **Sol 17**

**CAE CABECILLA DEL CÁRTEL DE ACAPULCO EN LA COLONIA 20 DE NOVIEMBRE.** Abner Noé Cervantes Magno, *El Traumado*, identificado como fundador y cabecilla del cártel independiente de Acapulco, así como generador de violencia en el puerto, fue detenido ayer en la alcaldía Venustiano Carranza. Efectivos federales, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia y de la Secretaría de Seguridad de Guerrero, cumplieron una orden de reaprehensión por delitos contra la salud en su modalidad de posesión con fines de comercio, y otra por homicidio calificado en agravio de un hombre, por hechos ocurridos en esa ciudad del Pacífico. Las secretarías de la Defensa Nacional, de Marina-Armada de México y de Seguridad y Protección Ciudadana realizaron la aprehensión, luego de que dicho sujeto no cumplió con la medida cautelar de prisión preventiva domiciliaria, impuesta por un juez de control en Guerrero, por lo que con trabajos de inteligencia fue ubicado en la capital. **Jor.26, Exc.11**



**DESMANTELAN PUNTOS DE NARCOMENUDEO.** Un operativo conjunto entre autoridades capitalinas y fuerzas federales permitió la ejecución de tres cateos en inmuebles de las alcaldías Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero e Iztacalco, como parte de una investigación por venta y distribución de drogas. En la acción participaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), la Secretaría de Marina (Semar) y la Guardia Nacional (GN). **Pre.32**

**LO DETIENEN POR AGREDIR A PERSONAL DE PARQUÍMETROS.** En calles de la colonia Juárez, un hombre de 38 años de edad fue detenido tras agredir físicamente a un trabajador del Sistema de Parquímetros, para impedir que se le colocara el inmovilizador a su automóvil. Los hechos ocurrieron en el cruce de Londres y Nápoles, alcaldía Cuauhtémoc, cuando elementos de la Policía Bancaria e Industrial realizaban sus funciones y observaron una camioneta color blanco estacionada sin el ticket de pago de estacionamiento. **Exc.15-Com**

**AGRESIÓN POR LA “ARAÑA”.** Un automovilista agredió a un empleado de Parquímetros en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de que este se dispusiera a inmovilizar el vehículo del conductor, que no había cubierto el pago correspondiente por ocupar un cajón en la vía pública. El agresor, de 38 años, fue presentado ante el Ministerio Público por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que acudieron al sitio. **Ref.**

**CAE PRESUNTO LADRÓN DE AUTOPARTES EN TLALPAN.** Un hombre que sustrajo una parte de un coche color vino estacionado en la colonia Alianza Popular Revolucionaria, de la alcaldía Tlalpan, fue detenido tras una persecución y balacera. A la avenida Tepetlapa, esquina calle F arribaron oficiales que identificaron al sujeto, quien al notar la presencia de la policía, rápido abordó un vehículo color azul y sin placas de circulación para darse a la fuga, por lo que inició una persecución. **Pre.22**

**CUATRO HERIDOS EN UN BAR.** Cuatro jóvenes resultaron heridos por disparos de arma de fuego, en un bar de la colonia Agrícola Oriental, de la alcaldía Iztacalco. Los primeros reportes refieren que en el bar, ubicado entre las calles Oriente 245 y Sur 22, se encontraban varias personas celebrando el Día de San Valentín. **Exc.15-Com**

**AVIENTAN A HOMBRE DE AUTO.** Un hombre murió al presuntamente ser arrojado de un auto en movimiento, en la colonia Alfonso XIII, alcaldía Álvaro Obregón. Aproximadamente a las 2:00 horas, policías fueron alertados de una persona que yacía inconsciente en carriles centrales de Periférico Sur, a la altura de la calle Tiziano. Los paramédicos certificaron que la víctima ya o tenía signos vitales. **Ref.4-Cd**



## **COLUMNA**

**TEMPLO MAYOR** por F. Bartolomé. No es por alarmar, pero en las calles de la CDMX se han registrado en días recientes hechos de violencia que para nada son habituales. En una semana se acumularon la ejecución de un ciudadano colombiano en la colonia Condesa de la alcaldía Cuauhtémoc, tras ataques con arma de fuego en la Benito Juárez con saldo de un muerto, un asesinato con violencia en la Álvaro Obregón y una balacera con cinco víctimas mortales en Tláhuac. **Ref.8-A, Metro 15**

## **FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA**

**CADA DÍA SON ASESINADOS CUATRO ADULTOS MAYORES.** A inicios de los años 2000, los noticieros de la Ciudad de México replicaban una misma noticia; mujeres de entre 70 y 90 años estaban siendo asesinadas en sus propias casas. Se contabilizaron alrededor de 17 crímenes en casi una década, pero después de ese cado que acaparó todos los reflectores del país, la violencia homicida en contra de adultos mayores parece que cayó en un abismo de silencio. **Uni.7**

**USAN AL PEQUEÑO COMO MEDIO DE TORTURA CONTRA AÍDA ABRAHAM: ABOGADO.** Cansada de soportar una vida llena de violencia durante su matrimonio de siete años, Aída Victoria Abraham Farah decidió denunciar civil y penalmente a su ex esposo agresor, Ricardo Plaza Porteous, y así solicitar límites judiciales para proteger su vida y la de su hijo Patricio, de nueve años, víctima también de su padre. A partir de entonces, la guerra judicial en contra de ambos se intensificó. Con su alto poder económico, el agresor contrató importantes despachos de abogados, compró autoridades judiciales y finalmente cumplió su amenaza de quitarle el hijo a su madre. Para ello, contó con la complicidad de las autoridades de la Fiscalía de la Ciudad de México y del Poder Judicial. Sin pruebas, sin fundamento alguno, la agente del Ministerio Público Bárbara María Fernanda García Gómez determinó sorpresivamente que Patricio, quien vivía con su mamá, Aída Victoria, podría estar en peligro y por tanto decretó medidas de protección a favor de su padre Plaza Porteous, quien de manera sorpresiva en octubre del año pasado lo recogió del colegio para no permitir más la convivencia con la madre. **Jor.1-8**

**APUÑALA A SU EX AFUERA DEL METRO.** Una mujer de 22 años, fue apuñalada por su expareja y logró huir para pedir ayuda en las instalaciones de la estación Tacubaya de la Línea 9, en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con su testimonio, el hombre la atacó con un cuchillo al exterior de la estación Patriotismo. **Ref.4-C**

**ELEMENTO DE LA FGJ CDMX MUERE AL CAER DE SU MOTO.** Un servidor público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México murió al ser arrollado por un vehículo y derrapar la motocicleta en la que viajaba sobre Periférico, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Aunque todo parece indicar que el accidente fatal ocurrió debido al exceso de velocidad y la falta de precaución, serían los dictámenes periciales en mecánica y vialidad los que determinen las causas reales de este accidente, que costó la vida del servidor público de la institución de procuración de justicia de la Ciudad de México. **Pre.25**



## **DESARROLLO SUSTENTABLE**

### **SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA**

**FALLA SANEAMIENTO DE AGUA DE CDMX.** Pese a que la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Atotonilco está en operación, la mayor parte del agua de drenaje que la zona Metropolitana de la CDMX envía a Hidalgo está fuertemente contaminada. La Conagua reconoció en un informe que el complejo es insuficiente, tras una revisión de 34 sitios por donde pasan los desechos líquidos de la metrópoli. En 31 de ellos identificó volúmenes sucios. La presencia de contaminantes que se envían hacia Tula se asocia al deterioro ambiental de esta región. **Ref, 1, A.**

**LES HIEDE A DIARIO.** El Gran Canal del Desagüe es uno de los trazos hidráulicos por los que la zona Metropolitana de la CDMX expulsa las aguas negras hacia la zona de Tula, en Hidalgo. El canal atraviesa a un costado de las colonias Las Vegas, Xalostoc y Altavillas, del municipio de Ecatepec. Los colonos manifiestan el grado de contaminación de estas aguas y la carencia de este líquido que ellos padecen todos los días. **Met, 9.**

### **SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE**

**CORTE DE CAJA DE RECICLATRÓN.** El año pasado, la Sedema llevó a cabo el año pasado 27 jornadas de acopio pilas y de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos. El reciclatrón busca promover el correcto manejo, separación y reciclaje de residuos electrónicos y eléctricos. **Ref, 3, Cd.**

**FALLA EN BOSQUE SISTEMA DE RIEGO.** El sistema de riego de los jardines y huertos del Centro de Cultura Ambiental que se ubica en el Bosque de Chapultepec, dejó de operar. El recinto fue inaugurado en enero de 2023. Debido a que no se cuenta con tuberías de distribución del agua tratada, el Bosque de Chapultepec utiliza pipas, albercas portátiles, bombas móviles y mangueras para regar. **Ref, 1, C.**

### **SECRETARÍA DE MOVILIDAD**

**ALISTAN REGRESO DE 'PARA LEER DE BOLETO EN EL METRO'.** Luego de 21 años del lanzamiento del programa Para leer de boleto, en el Metro, a través del cual usuarios accedían a libros cortos para disfrutar durante su trayecto, el gobierno de la CDMX alista su regreso. Especialistas, académicos y de la industria editorial recomendaron al Gobierno capitalino y al Sistema de Transporte Colectivo Metro diversas medidas para que esta acción de fomento a la lectura tenga éxito. **Uni, 17. Grá, 2.**



**CIUDAD DE MÉXICO**  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
CIUDADANA**  
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

**‘GUSANO NARANJA’ LE REVIENTA LA CABEZA A USUARIO.** Tras rebasar la línea amarilla en los andenes de la estación Balderas de la Línea 3 del Metro, un hombre fue golpeado por el convoy. El accidente ocurrió minutos antes de las 9.00 de la noche del viernes, la víctima quien, aparentemente se encontraba en estado de ebriedad, rebasó la línea preventiva y al asomarse hacía el túnel fue golpeada por el convoy. Más tarde en el hospital se reportó su estado de salud como grave. **Grá, 9.**

## **SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS**

**AVANZAN CON BACHES.** Trabajos de bacheo y reparación de luminarias se realizaron ayer en la colonia Nueva Atzacualco, en la alcaldía Azcapotzalco, para atender las demandas vecinales como parte del programa Casa por Casa, indicó la Secretaría de Obras y Servicios mediante su cuenta X. **Exc, 15, com.**

**NINGUNA ALCALDÍA SE SALVA.** Al cierre de 2024, el número de habitantes que aseguró haber visto baches en su demarcación aumentó... en todas las demarcaciones de la capital. Así lo refiere en la Encuesta de Seguridad Pública del último trimestre del año pasado. **Ref, 6, C.**

## **SECRETARÍA DE PLANEACIÓN, ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y COORDINACIÓN METROPOLITANA**

**SUPERA LA DEMANDA DE VIVIENDA A CONSTRUCCIÓN.** La demanda anual de nueva vivienda es aproximadamente de 40 mil unidades, más del doble de lo que se produce actualmente, se informa en el diagnóstico del Proyecto del Plan General de Desarrollo de la CDMX 2020-2024. **Pre, 1-9, Met.**

## **PROGRESO CON JUSTICIA**

## **SECRETARÍA DE TRABAJO Y FOMENTO AL EMPLEO**

**CAPITALINOS QUIEREN SER GODÍNEZ O BURÓCRATAS.** Dos de las oportunidades laborales más solicitadas en la nueva Agencia de empleo Tecpantli Icpac de la ST y FE son integrarse a las dilas del gobierno de la CDMX, del gobierno de México o conseguir una vacante en alguna oficina del sector privado. **Exc, 1-14, Com.**



## **SECRETARÍA DE TURISMO**

**EDIFICIOS SIRVEN DE HOTEL.** En colonias de la CDMX existen entre 20 y 30 desarrollos inmobiliarios contruidos para la estancia temporal de turistas. Se trata de edificios que se ofertan, de manera directa o a través de plataformas digitales, c como alojamientos turísticos, pero en realidad operan como “hoteles clandestinos”. De acuerdo con documentos a los que tuvo acceso este diario, estos inmuebles, que suman 750 departamentos, conocidos como “construidos para rentar”, están en colonias de alta demanda turística. **Grá, 4.**

## **SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO**

**PIDEN COMERCIANTES DE LA CEDA AGILIZAR PERITAJES.** Comerciantes afectados por el incendio el domingo pasado en la zona de Flores y Hortalizas en la Ceda, pidieron a las autoridades que agilicen los resultados de peritaje, para que inicie el levantamiento de las estructuras dañadas. En un recorrido por EL UNIVERSAL se constató que la zona sigue sin trabajos, valladas, y con los comerciantes distribuidores en diferentes sitios. **Uni, 18.**

## **ALCALDÍAS**

**ILUMINAN EDIFICIO CON PARTICIPATIVO.** Un proyecto de presupuesto Participativo que consistió en la instalación de celdas solares en un edificio de la Unidad Habitacional Torres de Mixcoac generó a los vecinos un ahorro de 5 mil pesos en el pago del servicio a la Comisión Federal de Electricidad. La energía alternativa permite el funcionamiento de un elevador que tiene una torre de 12 niveles con 43 departamentos y también sirve para iluminar los pasillos y el área común. **Ref.1-15**

**RUMOR DE TALA DESATA INTENTO DE LINCHAR A 2 EN SAN BARTOLO AMEYALCO.** Dos jóvenes estuvieron a punto de ser linchados la noche del viernes por unos 180 pobladores de San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón, luego de limpiar un terreno de suelo de conservación – propiedad de ejidatarios– y de que pintaron los troncos de 20 árboles con cal, lo que para algunos habitantes significa la marca para ser talados. Ambos fueron retenidos por más de cuatro horas y aseguraban con insistencia que sólo eran trabajadores contratados por un hombre a quien identificaron como don Toño, Antonio Nava Santillán. Eso detonó el rumor de que el dueño del predio, ubicado en la calle Atexquilzahuatl, casi esquina con calzada del Desierto de los Leones, a la altura de La Piedra Grande, pretendía construir cabañas. **Jor.23-Cd**



**EXIGEN COLONOS QUE SE EXPROPIE PREDIO DE ASTROS.** Vecinos de la colonia Villa de Cortés, en Benito Juárez, apremiaron al gobierno local a expropiar o que compre el predio de calzada de Tlalpan 855, donde se ubicaba la Carpa Astros, lugar en que se pretende construir una tienda de autoservicio. La representante vecinal, Gabriela Cortés, mencionó que es necesario que el secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas, se reúna con ellos para rescatar el terreno en un área que sirva para abatir la ola de calor y permita la filtración de agua, porque en un kilómetro hay siete nuevos desarrollos que impactarán negativamente en el abasto del líquido, movilidad, medio ambiente y descargas al drenaje. **Jor.26-Cd**

**TEMEN VULNERABILIDAD EN REGISTRO DE ALBERCA.** Usuarios de la Alberca Olímpica, operada por la Benito Juárez, temen por el mal uso de sus datos personales, luego de que la base de datos con la que contaba la demarcación dejó de ser utilizada. Esta semana, quienes toman clases en el espacio deportivo fueron citados para pagar las cuotas por el servicio. Sin embargo, en el lugar fueron informados de que sus datos personales ya no estaban disponibles. **Ref.1-Cd**

**EN COYOACÁN, OPACIDAD EN OBRAS PARTICIPATIVAS.** Sobreprecios, adquisición de equipos distintos a los solicitados, inservibles o de calidad deficiente; trabajos distintos a los que fueron votados por la comunidad e inejecución de proyectos, son algunas irregularidades denunciadas en la alcaldía Coyoacán en la aplicación del presupuesto participativo de 2024 en las colonias Educación, Paseos de Taxqueña, Ejidos de San Francisco Culhuacán, Los Cipreses, Romero de Terreros y Copilco Universidad II. El diputado local de Morena Paulo Emilio García instó al titular de dicha demarcación, Giovani Gutiérrez, a que instruya a las áreas correspondientes que resuelvan las irregularidades y presente un informe justificado sobre la inejecución de proyectos y de acciones que fueron votadas por la gente. **Jor.24**

**RECHAZAN EN LA JUÁREZ CAMBIAR USO DE SUELO.** Las peticiones para modificar uso de suelo en dos predios contiguos con diferentes domicilios en la colonia Juárez fueron rechazadas por la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial. El Liverpool 74-A, un particular solicitó mantener el uso de suelo habitacional mixto y pasar de cuatro a siete niveles, lo que implicaría construir tres pisos más. **Ref.3-Cd**

**VECINOS DE LA CUAUHEMOC SE QUEJAN DE MUCHO RUIDO.** Las colonias Centro, Roma Norte, Juárez e Hipódromo Condesa, principalmente, de la alcaldía Cuauhtémoc, se han convertido en un dolor de cabeza para sus habitantes, al tener que soportar durante la noche y madrugada el intenso ruido que generan negocios de diversos giros, sin que las autoridades actúen para ponerlos en orden. Por ello, la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso de la Ciudad de México solicitó a la Secretaría de Medio Ambiente y a la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, mantener una campaña sobre la emisión del ruido en dicha colonia, en lo que recibió el apoyo de otras fuerzas políticas representadas en el órgano deliberativo. **Pre.5**



**CIUDAD DE MÉXICO**  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
CIUDADANA**  
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

**ALCALDÍA IZTACALCO CIERRA CAMPO DE FUTBOL EN LA CIUDAD DEPORTIVA.** Sin previa notificación, la alcaldía Iztacalco, cerró los campos de fútbol de la zona Pasillo F, en la Ciudad Deportiva, cercanos a la puerta 7, donde usuarios de esas instalaciones señalaron que se planea construir la primera Unidad de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social (Utopía) en la demarcación. **Jor.24**

**SANTA CECILIA, DONDE VECINOS RINDEN CULTO A LA MÚSICA Y A LA CARTONERÍA.** A mediados del siglo pasado, músicos oriundos de San Pedro Tláhuac se asentaron en los llanos cenagosos de la zona ejidal de ese pueblo y le dieron el nombre de su patrona: Santa Cecilia, colonia que se mantiene como semillero de instrumentistas, vocalistas y arreglistas que han nutrido a agrupaciones musicales de reconocida trayectoria como la Sonora Santanera de Carlos Colorado, que ahora tiene a María Fernanda de vocalista, en la que seis de sus miembros pertenecen a la familia Navarrete, oriunda de este lugar. **Jor.25**

**ADIÓS AL DEPORTIVO EDUARDO MOLINA** Hace unos días, y tras 62 años de estar en funcionamiento, usuarios y escuelas de diversas disciplinas que impartían clases en el Deportivo Eduardo Molina, alcaldía Venustiano Carranza, fueron avisados de que en este inmueble cerrarían sus puertas para convertirse en una Utopía. **Pre.10**

## **ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES**

### **CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**CORRIDAS DE TOROS, UNA ENCRUCIJADA EN EL CONGRESO DE LA CDMX.** El 5 de febrero en el Congreso de la CDMX los diputados discuten la iniciativa ciudadana para prohibir la tauromaquia y las peleas de gallos. Morena quiere que el IECM realice una consulta ciudadana; mientras que una parte de la oposición, la minoría, se dice a favor de que se termine con estas prácticas. **Uni, 16. Uni, 16. Ref, 2, C.**

**DAN MÁS AÑOS A LAS MUJERES.** Las mujeres procesadas penalmente y que son culpables de delitos reciben más años de sentencia que los hombres, aseguró Rebeca Peralta, legisladora del Congreso de la Ciudad. “Los jueces siguen juzgando de manera misógina, castigan con más años a la mujer”, indicó. **Ref, 4, C.**

**VAN EN CONGRESO CONTRA LA DISCRIMINACIÓN INMOBILIARIA.** Para proteger a las personas que cohabitan con niñas, niños o animales de compañía contra prácticas discriminatorias, la integrante de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo en el Congreso capitalino, Diana Barragán, promueve una iniciativa mediante la cual se pretende reformar el artículo 4 de la Ley de Vivienda de la CDMX. **Pre, 6, Met .**

---000---